



Todo está controlado para toma de protesta de CSP.- Monreal



Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena, aseguró que de cara a la toma de protesta de Claudia Sheinbaum, el Estado mexicano tiene todo bajo control.

Cuestionado sobre si la violencia registrada el fin de semana prende focos rojos rumbo a la ceremonia de transición de poderes el próximo 1 de octubre, el legislador aseguró que ésta es normal en momentos de alternancias o transiciones políticas.

No obstante, aseguró que todo está controlado por el Estado Mexicano, de ahí que la violencia no trascenderá más allá de lo que hasta ahora ha ocurrido. "Está todo bajo control del Estado mexicano. Siempre hay este tipo de eventos cuando están por presentarse alternancias o transiciones políticas como la que estamos viviendo; siempre hay este tipo de acontecimientos, pero está controlado por el Estado mexicano y no va a trascender más allá de lo que hasta ahora hemos visto", afirmó.

Monreal llamó a mantener la calma, pues dijo estar seguro de que con el arribo de Sheinbaum a la Presidencia de la República se generarán las condiciones para recuperar la paz y la tranquilidad.



Dijo que esa tarea estará acompañada por la Guardia Nacional, que tras la reforma que deberá ser aprobada por el Senado y 17 Congresos estatales, quedará adscrita a la Sedena. "Vamos a mantener la calma y estoy seguro que el arribo de la Presidenta Claudia Sheinbaum, con su plan de los 150 días, de los 100 días, va a generar condiciones de recuperación de la paz y la tranquilidad y todos le vamos a ayudar, ahora que estamos otorgándole a la Guardia Nacional facultades y, además, ubicándola en un régimen de disciplina y operatividad bajo el mando de la Sedena por la capacidad y el adiestramiento en delito del fuero común y del fuero federal", señaló.

El legislador aseguró que la Guardia Nacional cuenta con suficientes elementos y pidió a la gente estar tranquila, porque ni el Gobierno ni la mayoría en San Lázaro cederán en este tema. Monreal rechazó que se vayan a reforzar las medidas de seguridad que desde el sábado pasado se instalaron en torno al palacio legislativo de San Lázaro, las cuales consisten en la instalación de filtros en calles aledañas y, en algunos casos, el cierre total de las mismas.

https://www.reforma.com/todo-esta-controlado-para-toma-de-protesta-de-csp-monreal/ar2878238?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=promocion_suscriptor